

映像翻訳家になるため、奨学金を得て海外進学をしました！

竹林爽陽さん(平成31年卒業) 第二期生

orange coast college 在学中



### なぜ国際理解コースに？

幼い頃から勉強していた英語を続けたかったためと、海外の文化について学ぶことで、自分の考えを深め、バックグラウンドを広げようと考えたからです。

### 私の活躍

高校時代に、先生に紹介していただいた、企業の留学生向けの奨学金を獲得しました。高校卒業後は、語学学校の1番上のレベルを修了して大学に入学し、現在は、カリフォルニア州の2年制の大学で外国語を専攻しています。

### 国際理解コースで学んでよかったこと

レベルの高い英語教育はもちろん、ESD(Education for sustainable development)の授業が特に印象に残っています。世界の人々の現状を目の当たりにし、物事の見方が変わりました。元ストリートチルドレンの子供達とのSkypeでは、過酷な時間を過ごしてきた彼らが、それぞれの夢や目標を、前向きに語ってくれる姿に、勇気をもらいま

### 将来の目標

映像翻訳家になることです。作品の意図を見る人に的確に伝える為に、多様な人々と関わり、海外の文化への理解を更に深めることが、現在の目標です。

### 中学生へのメッセージ

国際理解コースでは、海外の文化や現状を学びます。授業や講演会は、自分を見つめ直す良い機会となりました。海外の文化に興味がある方は勿論、自分が将来何をしたいのか、迷っている方にこそ向いていると思います。